



LPL Automotive GmbH

Die LPL Automotive GmbH in Bremerhaven ist auf weltweite Automobil- und Nutzfahrzeuglogistik spezialisiert. Wir sind ein Team von Spezialisten, welches sich ausschließlich mit dem Transport von Personenkraftwagen, Booten, Nutzfahrzeugen, Motorrädern, Wohnmobilen und Zubehör/Teilen in und aus aller Welt beschäftigt.

Zu unseren Kunden gehören namhafte Fahrzeughersteller und -händler ebenso wie Privatpersonen, die ein Fahrzeug aus Nordamerika nach Deutschland importieren möchten.

Unseren gewerblichen Kunden aus Industrie und Handel bieten wir neben den gewohnten Speditionsdienstleistungen umfangreiche Logistikkonzepte. Es handelt sich hierbei um ganzheitliche Transportlösungen, die individuell gemäß Ihrem Anforderungskatalog erarbeitet und umgesetzt werden. Als Teil der international agierenden LPL Gruppe können wir auf ein weltweites Logistik-Netzwerk zurückgreifen.

LPL Automotive GmbH in Bremerhaven is specialised in worldwide automobile logistics.

We are a team of specialists, focused on organising worldwide transports of cars, pleasure boats, utility vehicles, motorcycles, motorhomes and parts. Our customers are well-known car manufacturers and dealers, as well as individuals intending to import a car from North America for personal use.

In addition to our regular services, we offer our industry and dealer customers a variety of individually tailored logistical solutions. As a part of the international LPL group of companies, we are able to take advantage of a worldwide logistical network.

Stammdaten der Firma

- Gründungsjahr: 2011 (vormals Niederlassung der LPL Projects + Logistics GmbH)
- In Bremerhaven seit 2006
- Zentrale in Bremerhaven
- 12 Mitarbeiter

Facts and figures

- Founded in 2011 (formerly branch of LPL Projects + Logistics GmbH)
- Located in Bremerhaven since 2006
- Head office in Bremerhaven
- 12 employees



Geo-Plate-Straße 1
27568 Bremerhaven
Tel. +49 (0)471 94816 50
Fax +49 (0)471 94816 60
info@LPLauto.com
www.LPLauto.com